



TINGKATKAN KUALITAS LINGKUNGAN KOTA YOGYA

Setelah Bank Sampah, Muncul Bank Pohon

YOGYA (KR) - Setelah gencar dengan program bank sampah, Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta akan mewacanakan program bank pohon. Upaya mewujudkan wacana tersebut penting, agar kualitas lingkungan Kota Yogyakarta semakin baik di kemudian hari.

Munculnya keinginan untuk mewujudkan bank pohon tersebut setelah Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta bersama sejumlah wartawan melakukan studi banding ke Kota Palembang, 16-18 Oktober 2013 lalu.

Kepala Badan Lingkungan Hidup (BLH) Kota Yogyakarta, Irfan Susilo ada beberapa program di Pemkot Palembang yang bisa diterapkan di Kota Yogyakarta. Salah satu hal yang akan diterapkan ialah pendirian bank pohon. "Sekarang kami gencar melakukan bank sampah. Sedangkan untuk bank pohon, sangat mungkin bisa kami lakukan," ungkapnya didampingi Kepala Bagian Humas dan Informasi Tri Hastono.

Sementara untuk pengadaan mobil berbahan bakar gas di setiap instansi, menurut Irfan, masih sulit diterapkan. Hal ini lantaran keberadaan stasiun pengisian bahan bakar gas belum terbangun di Yogyakarta.

Asisten Sekda Bidang Perekonomian dan Pembangunan Pemkot Palembang, Ir Hj Hardiani mengungkapkan, pada tahun 2005 Palembang dinyatakan sebagai kota terkotor di Indonesia. Namun setahun setelahnya, atau 2006, penghargaan Adipura justru berhasil diraih. "Intinya pemerintah harus bekerja keras dan masyarakat dilibatkan secara penuh," tandasnya.

Hardiani mengatakan, langkah pertama yang digulirkan ialah mengubah kawasan kumuh menjadi kawasan layak huni. Kemudian menempatkan mobil pembersih sampah di jalan-jalan protokol serta mengajak warga ikut terlibat untuk menjaga kebersihan dan keasrian wilayah.

Kendati sebagian besar wilayah Palembang masih dipenuhi hutan, namun pembibitan pohon tetap menjadi prioritas. Bahkan, Pemkot setempat mengajak komunitas warga mendirikan bank pohon. Yakni setiap komunitas melakukan proses pembibitan dan menanam hingga tumbuh subur. "Walikota kami memberikan hadiah umrah secara pribadi bagi warga yang berhasil menanam pohon hingga tumbuh asri," ungkapnya.

Selain itu, dari segi kebersihan



KR-Ardhi Wahdan

Kepala Bagian Humas dan Informasi, Tri Hastono dan Kepala BLH Kota Yogyakarta Irfan Susilo bertukar cenderamata dengan Asisten Sekda Palembang Hardiani.

udara, Pemkot setempat juga memberikan mobil berbahan bakar gas ke seluruh instansi. Namun demikian, seluruh program itu diikuti dengan pendekatan secara persuasif agar da-

pat didukung oleh warga. Walikota Palembang, ungkap Hardiani, selalu menyempatkan turun langsung menemui warga untuk sekadar berdiskusi. (R-9)-o

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. Badan Lingkungan Hidup			

Yogyakarta, 01 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005